

Hermanidad Obrera de A.C. Femenina
Madrid, 14
C/ Alfonso XI, 4, 4º

15.1.73

Queridos Consiliarios

¿Cómo ha empezado el año 1973? ¿Hemos distribuido nuestro tiempo disponible equitativamente para que las hoacistas se sientan estimuladas por nuestro ejemplo, educadas en la fe y animadas espiritualmente en sus tareas cotidianas?

Perdonadme el párrafo anterior, pero si no ^{prevención} ~~prevención~~ el tiempo puede ser que cuando lo busquemos no lo encontremos.

En el pleno pasado los Consiliarios que asistimos (ver Boletines oct. y nov-dic de 1972, pp. 13-15 y pp. 3-8 respectivamente) al dar la referencia de lo tratado en la Convivencia que se celebró inmediatamente antes de dicho pleno, nos comprometimos a:

"Llevar a cabo una próxima Jornada de Consiliarios para profundizar en los interrogantes planteados y avanzar en las pistas descubiertas en la Convivencia y constituir el equipo nacional de Consiliarios"

Teniendo en cuenta la marcha de la HOACFEMENINA, la evolución de las circunstancias que la rodean, las orientaciones del episcopado español sobre apostolado secolar y la experiencia propia deberíamos entre todos fijar los aspectos concretos de dicha jornada (Actual realidad socio-laboral y resumen I Semana ALINO)

A tal efecto adjunto una especie de cuestionario para que lo enviéis contestado antes del 31 de enero.

Tampoco es necesario recordaros cuán importante es preparar bien ~~la~~ ^{la} ~~asistencia~~ al pleno y la asistencia ^{tened} de las responsables seculares y la vuestra

Con saludos de la Comisión Nacional y propios affmo en Cristo sac y obra

Juan Luis

FOR FAVOR ENVIAR TU CONTESTACION ANTES DEL 31 DE ENERO, 1973

Próxima Jornada de Consiliarios:

- 1. Duración de la misma: un día: ; día y $\frac{1}{2}$: ; dos días: ;
- 2. Lugar: Madrid ; Guadalajara: ; Avila: ;: ;
- 3. Temario:
- 4. Distribución de tiempos
- 5. Fechas aptas para asistir cada uno (Poner varias para acoplarlo mejor)
- 6. Asistentes: Solo Consiliarios Dnos: ; Consiliarios de equipos: ;
Simpatizantes: ;

Observaciones:- En cuanto a las fechas hay una propuesta que es de celebrar la Jornada un día antes o después del pleno próximo 24-25 febrero. Se ahorrarían desplazamientos.

- Relative al temario hay que tener en cuenta que debemos partir de las necesidades reales de la HOACFemenina, que son las que tenemos que iluminar.